



OMA Aeropuerto de Durango Estrena Nuevas Rutas con el Inicio de Operaciones de la Aerolínea TAR

- *Vuelos directos a Monterrey y Guadalajara, son las nuevas rutas que ofrece el Aeropuerto de Durango.*
- *Con la llegada de la Aerolínea TAR, se tendrá además un mayor acercamiento a destinos regionales del país.*

Durango, Dgo. a 20 de marzo de 2014.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, informa que el Aeropuerto Internacional de Durango dio la bienvenida a la línea aérea *Transportes Aéreos Regionales*, TAR, tras una ceremonia de inauguración de operaciones, con presencia del mandatario del estado de Durango, Jorge Herrera Caldera, acompañado del secretario de turismo, José Ángel Reinososa y otros miembros de su gabinete; así como de autoridades municipales, y directivos de TAR y OMA.

Con vuelos de ida y vuelta hacia Monterrey y también a Guadalajara, fue como dio inicio la operación de la aerolínea TAR en el aeropuerto de Durango, cubriendo estas dos zonas del país con conexiones sin escalas.

Jorge Herrera Caldera, gobernador del estado, destacó la importancia de ofrecer vuelos directos a las dos ciudades; destinos muy demandados por los duranguenses y a los que ahora podrán viajar a diario y sin escalas.

Por otra parte, el secretario de turismo, José Ángel Reinososa González, destacó que estos vuelos favorecerán la atracción de visitantes y mayores oportunidades para el sector hotelero, restaurantero y comercial.

Con la llegada de TAR, el aeropuerto de Durango incrementa su oferta en conexiones directas a diversos destinos regionales del país. Durante el año 2013, transportó a más de 230 mil pasajeros.

Adicionalmente, TAR operará en los aeropuertos OMA de Acapulco y Zihuatanejo.

